

Integra destaca plan de asistencia a jardines

Tan importante como incorporarse al sistema de educación inicial o parvularia es la asistencia regular de niños y niñas al jardín infantil. Esta fue la razón que llevó a Fundación Educacional Oportunidad y a Fundación Integra desarrollar durante 2023 y 2024 en 7 establecimientos educativos de Integra, un programa que pusiera en valor la importancia de la asistencia diaria de párvulos al jardín infantil.

Bajo el eslogan “Hay que estar para aprender” y mediante distintas acciones y estrategias, la iniciativa tuvo en los equipos de aula y familias un impulso clave en la obtención de resultados que permitieron la mejora significativa de asistencia en cada uno de los niveles, logrando que un 45% de niños y niñas alcanzaran una asistencia entre el 70 y 100% durante

el año.

En el marco del cierre de esta iniciativa Ángela Gallardo Rojas, directora regional (s) de Fundación Integra, destacó el que una institución como Fundación Oportunidad brindara la posibilidad de fortalecer estrategias en esta temática. “Si bien las instituciones de educación parvularia por años han buscado y desarrollado mucho trabajo en relación a la asistencia, sentimos también que la fundación nos permitió tener una impronta un poco más técnica en este sentido”, afirmó.

Por su parte Yalí Horta Hurtado, coordinadora de Asistencia y Apoyo a la Gestión de Fundación Oportunidad, llamó a los equipos de aula a mantener este trabajo en cada uno de sus establecimientos educativos. 🌟